



Lieserhofer feierten ihren traditionellen Kirchtag

Hochsommerliche Temperaturen prägten den heurigen Lieserhofer Kirchtag. Traditionsgemäß in der Früh kündigte Schussmeister Hannes Schmuck mit der Böllerkonone hoch über dem kleinen Ort bei der Laurentiuskirche das Kirchweihfest an. Mit einem Festgottesdienst in

der dortigen Filialkirche von Lieseregg, zelebriert von Pater Slawomir aus Millstatt und gesanglich umrahmt vom MGV „Harmonie“ Lieserhofen (Leitung Sepp Eder), begannen die Feierlichkeiten zum Kirchtag. Vor der Kirche nahm die Trachtenkapelle Lieserhofen (Ka-

pellmeister Franz Pusavec) Aufstellung zum Tuschspielen und empfing auch das Zechmeisterpaar Sandra Brandstätter und Andreas Trupp. Der erste Tusch gilt traditionsgemäß dem Pfarrer. Anschließend marschierte der Umzug, allen voran die Trachtenkapelle und Zechgemein-

Kartenlegen
Tel. 0650 / 4626554
Wissen schafft Klarheit!

schaft Lieserhofen, durch den geschmückten Ort zum Vorplatz der Volksschule, wo die musikalische Kirchtagsunterhaltung ihre Fortsetzung fand. Nachkirchtag am Freitag, dem 14. August, im Festzelt Mitterweg.

